

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Sitzungsdienste

Beteiligung:

Betreff:

**Ausscheiden und Berufung eines nicht
gemeinderätlichen Mitglieds in den
Sozialausschuss der Stadt Heidelberg**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	19.09.2012	N	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Gemeinderat	02.10.2012	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

*Herr **Adolf Apfel scheidet** als Vertreter der Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Heidelberg e. V. **als beratendes Mitglied** aus dem **Sozialausschuss** der Stadt Heidelberg aus.*

*Der Gemeinderat beruft **Herrn Johann Georg Retzbach** als Vertreter der Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Heidelberg e. V. **als beratendes Mitglied** in den **Sozialausschuss** der Stadt Heidelberg.*

A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

B. Begründung:

Mit Beschluss vom 18.12.2008 hat der Gemeinderat Herrn Adolf Apfel zum beratenden Mitglied als Vertreter der Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Heidelberg e. V. in den Sozialausschuss berufen.

Herr Adolf Apfel ist mit Beschluss vom 16.05.2012 des Gemeinderates zum 01.06.2012 zum Bürgerbeauftragten der Stadt Heidelberg bestellt worden und hat die Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Heidelberg e. V. gebeten sein Ausscheiden aus dem Sozialausschuss beziehungsweise eine Neubesetzung der Vertretung für den Sozialausschuss vorzunehmen. Somit liegt ein wichtiger Grund gemäß § 16 Gemeindeordnung für das Ausscheiden aus dem genannten Ausschuss vor. Die Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Heidelberg e. V. schlägt nun mit Schreiben vom 04.07.2012 vor, Herrn Johann Georg Retzbach als beratendes Mitglied in den Sozialausschuss zu berufen.

Wir bitten um Zustimmung.

gezeichnet

Dr. Eckart Würzner